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美国股市屡创新高，虽然今年状况不好，但起码好过咱们多年在地下室蹦跶。

3000点虽然震荡了多年，但投资开户的数量却一直在增加。据说到目前为止，我国
投资开户的数量已经超过1.95亿户，其中，只有0.22%是公司和机构，剩下99.78%
均为个人投资者，也就是咱们俗称的——散户。

散户赚不赚钱？

有数据显示，咱们散户的交易额已经占到了市场总交易额的82.1%。但是，这样大
的交易额占比，其市场总盈利却只有8.99%。

也就是说，在整个市场，99.78%的散户、拿着82%的资金，只赚到了不到9%的钱
。而剩下0.22%的企业和机构，拿着18%的资金，却赚走了市场90%以上的收益。

如果要按比例对此分配，远比二八法则还要恐怖。

那么究竟又是那些散户在赚这不但9%的收益呢？继续往下看

哪些散户能赚钱？

咱们先来个图表：

根据这个表内的数据可知，咱们的股票市场不论大散还是小散，总体账户分布如下
：

账户市值在10万以内的，占比最多，达到58.7%；

10-50万的散户投资者，占比28.6%；

50-300万占比10.9%；

300-1000万占比1.4%；1000万以上占比0.4%。
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那么究竟是哪些个区间的散户在赚钱？继续看图：

根据网上公布的上交所不同类型投资者累计收益归因拆分图表的数据显示：

账户资金在1000万以下的散户，几乎全军覆没，平均无一幸免都在亏损。

这就意味着：99.78%的散户，好不容易在市场上赚了9%的钱，但最终这些钱，基
本上都被顶部0.4%的大佬给赚走了，余下99.6%的中小散户平均全部亏钱。

而且，从相关数据中也可以计算出：哪怕是1000万以上的大散户，一旦平均下来，
平均数也是亏损的。而真正能在这个市场上赚钱的散户，只有账户市值在1000万群
体再往顶部的那一小部分人。

同时，您在再仔细看看这个数据统计表，你会发现，导致这些散户亏损最严重的，
不是其他，而是选股问题。而且，越是资金小的散户，选股导致的亏损也越大。

那么散户具体亏多少钱呢？

网上查找了一份世界经济论坛的数据报告，该报告显示：

2016年一月到2019年六月为期三年半的统计中，市值十万元以下的散户亏
损最多，平均亏损20.53%，账户市值1000万元以上的散户亏损最少，平均
亏损1.62%。

与此同时，机构投资者平均收益为11.22%，公司账户平均收益6.68%，机
构投资者每个账户每年平均盈利1344.77万元。

也就是说，我国占比最大、分布最广，占总散户58.7%的、资金账户在十万以内的
小散户，平均一年的亏损竟然高达20.53%。
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机构

在所有投资者分布当中，机构投资者和企业账户的年平均收益率总和近18%。但散
户年平均亏损却高达20%以上。

机构收益这么高，究竟是具备了什么优势？

其实，在投资市场，一般想赚钱无非两点：理性、专业

咱们先来了解一下散户和机构的理性分布情况：

曾经有人把投资市场的理性程度做过一次数据统计，数值越大代表着越不理性，数
值越小代表着越理性，结果如何？

不论是大散户还是小散户，总体而言，散户与机构的理性程度都相差甚远。超大户
的理性值是179.9，而小户的理性值却比超大户高出20多。由此可以得出一个结论
：越小的散户、越不理性！

看来，网上经常讲的什么频繁交易、道听途说、什么内幕消息，应该都是这些人的
标签了。

看完理性分布，咱们再来了解一下专业方面：

毋庸置疑，机构投资者必然是集齐了专业知识和专业调研团队的，除了有更全面的
信息渠道、超大规模的资金、复杂的数据计算方法等，

也就是说，不管从哪个角度来衡量，机构投资者的专业程度都远优于散户。

就拿最基础的网速这事来说吧，机构投资者就光网络速度就碾压散户几条街。这样
的对决，散户谈何说赚钱？

再说说网上统计的学历数据：

散户股民中，43.8%是高中中专及以下学历，而专业的投资机构，什么华尔街海龟
咱们就不说了，很多机构对学历的要求都是本科以上。
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这也不是说学历就代表了赚钱能力，只是有一点可以被证实：学历越高，代表着他
对一个领域的知识储备更足。

想想，在一个领域，如果连最基础的知识都没有掌握，如何和那些强大的知识储备
者抢饭碗呢？

在此之前，据说蚂蚁金服也有一份数据：在投资市场，能实现年收益10%的人，就
已经超过99%的人了。如果年收益20%，就相当于超过了99.99%的人。

由此可见，在资本市场理财，并不是一个能够实现暴富的地方。而对于那些本金在
10万以内，占比58.7%的小散而言，想要实现网络上大咖们天天高喊的复利暴富，
除非你各种能力超群，否则这么点本金，压根就不可能实现超过99%的人，获得10
%甚至20%的年收益。

所以，奉劝大家别被网络名词忽悠了。什么“你不理财财不理你”，说白了这样的
广告词，无非就是以赚取你那一点点本金为目的。否则，他有点石成金的能力，也
不去抛头露面打广告、靠忽悠你买课程等方式来赚钱了。

其实，普通人还是要明白一个道理，没有人能看到自己的高度之上，啥意思？你知
识储备不够的东西，人家把精髓告诉你，你也悟不透，悟不透，谈啥赚钱？

更何况，不同思维高度的人，也没可能坐在一块聊专业投资，因为鸡同鸭讲、讲的
都不是一个道道。

所以，普通人有这功夫，听别人告诉你如何在资本市场发家致富，还不如想想如何
积累本金，如何在本职工作上精益求精，以实现更高劳动价值。

最后总结一句话：在投资市场，你想获得那几个点的收益，其实人家想要的，是你
的本金。什么内幕消息、经验之谈，还是悠着点，看清楚为好！

既然看到这，就顺便点个赞吧！

注：文章不构成投资建议

end

图片来源于网络，如有侵权请联系，必删除！
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